

Intervention de Monsieur Hacène Habi pour le groupe Union Choisyenne pour l'Alternance au Conseil municipal d'installation, samedi 4 juillet 2020

Bonjour à tous,

Je vous remercie chaleureusement d'être ici aujourd'hui, pour mes collègues et moi-même, du groupe de l'union choisyenne pour l'alternance.

C'est un immense honneur que vous nous faites en nous accordant votre confiance.

L'ensemble de notre équipe s'engage à transformer les espoirs des Choisyens et des Choisyennes en actions sur le terrain : pour les plus jeunes, pour les plus vieux, pour les femmes, les hommes, les associations, les entreprises, l'écologie, etc.

Je l'affirme dans cet engagement solennel, nous nous montrerons digne de notre mandat pour servir l'intérêt général de la commune.

Alors si vous me le permettez, j'aimerais vous faire part d'un petit peu de mon histoire personnelle.

Mes grands-parents se sont connus en Allemagne, mon grand-père était français et ma grand-mère polonaise. Cette dernière fut internée à Auschwitz et en 1945, par amour, elle est venue en France. C'est une première vague d'immigration.

J'ai également mon père, qui est présent dans la salle et qui est un immigré algérien. Il est arrivé à Choisy-le-Roi dans les années 70. Il a donc connu un Choisy-le-Roi qui était encore un peu rural et qui commençait à s'urbaniser. C'est poussé par l'espoir d'un futur meilleur pour lui et ses enfants qu'il est arrivé à Choisy-le-Roi.

Car Choisy-le-Roi c'est aussi ça, une ville cosmopolite où toutes les nationalités et toutes les confessions peuvent vivre ensemble.

C'est ce Choisy-le-Roi que j'aime et que nous allons protéger et enrichir de nos apports.

Je vous remercie.